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Bonjour de la part du CA de votre association. Lors de notre AGA au mois de mai dernier, 
plusieurs points ont été discutés et mis en oeuvre. En voici un résumé:  

1. Caractérisation des plantes  

2. Prélèvements CRE Laurentides RSVL  

3. La connaissance des plantes aquatiques  

4. Le projet ‘adoptez votre lac’ et ‘soumettez une observation’  

5. L’identification des embarcations & quais  
 
 
DETAILS  
 

• Caractérisation des plantes & Analyse de l’eau des lacs : 

• L’ALSCE a formé 2 groupes pour la surveillance les plantes puis pour effectuer les 
prélèvements d’eau selon le protocole du RSVL.  

• Les 3 prélèvements ont été effectués aux lacs Solar, Caroline & Evans malgré les 
travaux de réfection de barrages. Évidemment, les résultats seront affectés par la baisse 
de l’eau, particulièrement dans les 2 lacs Solar & Caroline (baisse de près de 2 mètres)  

• En juin, nous avons aussi observé les plantes (le 4 juin) afin de s’assurer que la 
myriophylle ou d’autres plantes ne nuisent pas à notre environnement. Nous n’avons 
pas identifié de problème.  

 

• La connaissance des plantes aquatiques  
• L’ALSCE a soumis 3 capsules de sensibilisation à l’environnement, d’abord à nos 

membres puis à la communauté de Gore via la page GoGore sur Facebook  
 

• Adoptez votre lac  
• Malgré les changements affectant nos lacs du aux travaux de réfection des barrages, 

nous avons malheureusement obtenu que quelques observations soumises par nos 
membres  

 

• Embarcations  

• Nous souhaitons que tous les résidents respectent les autres en gardant leur(s) 
embarcation(s) propre et identifiée(s) avec nom du lac et adresse. C’est une pratique qui 
favorise une surveillance de quartier.  

• Pour les résidents qui laissent leurs embarcations aux divers accès-plages, on souhaite 
que les propriétaires puissent dégager les plages/accès en retirant leur(s) embarcations 
à l’automne.  

 
 

• Alliance des Associations de Gore  

▪ Votre Association est très impliquée au sein de l'Alliance qui a formé des comités pour 
divers projets importants pour nous tous à Gore. On a formé des comités pour :  

▪ Castor/barrage de castor  

▪ Barrages Anthropiques (non-naturel, fabriqué par un être humain)  



▪ Qualité de l’Eau et eutrophication Plantes aquatiques  

▪ Bassin Versant  

 

• Puis nous avons eu des discussions avec Gore concernant  
▪ La bande Riveraine  
▪ Les tests d’eau pour le bassin versant  
▪ Les locations à court terme (Air BnB & autres)  

 
 
SUIVIS  
 
✓ Veuillez consulter le rapport « 2023 Santé des Lacs ALSCE » pour les résultats 

préliminaires des prélèvements d’eau et de la Caractérisation des plantes que nous avons 
effectués.  

 
✓ On aimerait que plus de membres participent aux activités et aux réunions, 

particulièrement en ce qui concerne la santé de nos lacs. Dites-nous ce que vous suggérez.  
 

 
Daniel, Martine, Philippe, Sylvie, Vincent 


